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Das Umweltamt hat die Anfrage zum Anlass genommen, den dargestellten Sachverhalt mit der 
unteren Fischereibehörde und dem für die Sülze zuständigen Unterhaltungsverband „Elbaue“ zu 
diskutieren. Im Ergebnis wurden übereinstimmend folgende Feststellungen getroffen: 
 
Die Gestaltung des Auslaufs kleinerer Gewässer in die Elbe, speziell auch der Sülze, ist bewusst 
so ausgebildet, dass bei stark schwankenden Wasserständen in der Elbe keine rückschreitende 
Erosion bei Niedrigwasser auftritt. Eine Aufstiegsmöglichkeit von Fischen während Niedrig- 
oder Mittelwasser ist dadurch nicht möglich und auch seitens des Unterhaltungsverbandes und 
der Stadt nicht vorgesehen. 
Die Gestaltung des Auslaufs der Sülze in die Elbe entspricht dem Stand der Technik und ist 
Standard im Rahmen der Gewässerunterhaltung und –gestaltung. 
 
Des Weiteren ist zu berücksichtigen, dass die normale Wasserstandshöhe der Sülze im Sommer 
nur ca. 30 cm beträgt. Der damit für die Fische zur Verfügung stehende Lebensraum ist somit 
sehr eingeschränkt und bietet kaum Schutz- und Rückzugsmöglichkeiten. Hinzu kommt die 
Tatsache, dass die Sülze auch von salzigen Quellen gespeist wird, was der Verträglichkeit für die 
Fische entgegensteht. Ein natürlicher und dauerhafter Fischbestand kann sich unter diesen 
Bedingungen nicht einstellen. 
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